

## SIDA Viajará a Bordo del "Discovery"

WASHINGTON, agosto 1 (EFE).— Una enzima del virus del SIDA viajará al espacio a bordo del transbordador "Discovery" para ver si al cultivarla en estado de ingravidez revela su estructura interna, informa hoy la publicación "Dally Health".

El experimento —Favor pase a la página 25.

## "Nicaragua es Carga para C.A." Afirma George Shultz

GUATEMALA, agosto 1 (ACAN-EFE).— El Secretario de Estado norteamericano, George Shultz, se lamentó el lunes de la situación en Nicaragua, calificándola de "un peso, una carga para su pueblo, para Centroamérica y el hemisferio".

El diplomático norteamericano, en una conferencia periodística ofrecida media hora después de haber llegado a la capital guatemalteca para reunirse con los cancilleres de Centroamérica, exceptuando a Nicaragua, dijo que espera "una serie de reuniones interesantes y productivas el día de hoy".

Shultz viaja acompañado del enviado especial de la Casa Blanca para Centroamérica, Morris Busby, y el Subsecretario del Departamento de Estado para Asuntos Latinoamericanos, Elliot Abrams.

En el único encuentro directo con periodistas que sostendrá durante las cinco horas que permanecerá en Guatemala, Shultz indicó que "Estados Unidos ha tenido una política continua y estable que cuenta con el apoyo bipartidista de mi país".

Ese apoyo, según explicó, está dirigido a "apoyar la democracia, el

—Favor pase a la página 29.



LLEGA A GUATEMALA. Ciudad de Guatemala, agosto 1. El Secretario de Estado estadounidense, George Shultz, ofrece una conferencia informativa, al arribar a Guatemala, donde se reunió con el Presidente Vinicio Cerezo y los cancilleres de Honduras, El Salvador, Costa Rica y Guatemala. (Cable-foto AP).

## Pacto Andino y Países C.A. Buscan Aumentar Comercio

BOGOTÁ, agosto 1 (EFE).— Los países del Pacto Andino y los centroamericanos harán un diagnóstico del intercambio comercial entre los dos bloques y presentarán un documento de recomendaciones a los respectivos gobiernos, en un encuentro que se cele-

brará en Guatemala del 17 al 21 de agosto.

Según se informó el lunes en Bogotá, los miembros del Pacto Andino —Colombia, Perú, Bolivia, Venezuela y Ecuador— pueden suministrar a los países centroamerica-

—Favor pase a la página 29.

## Carlucci Pide a Soviéticos Publicar Gastos Militares

MOSCU, agosto 1 (EFE).— El Secretario de Defensa de Estados Unidos, Frank Carlucci, instó hoy aquí a las autoridades soviéticas a hacer públicos sus gastos militares, medida que, señaló, "vendría muy bien al desarrollo de nuestro diálogo".

Carlucci se entrevistó el lunes con su colega soviético, Dmitri Yazov, y visitó la Academia del Estado Mayor de las Fuerzas Armadas Soviéticas, en la jornada inaugural de la primera visita oficial de un supremo

—Favor pase a la página 41.

## Oposición Panameña Indecisa en Participar en Elecciones

PANAMA, agosto 1 (ACAN-EFE).— Los partidos de oposición aún no han decidido si participarán en las elecciones de mayo de 1989, pero consideran que el gobierno está gestando un "fraude" con las reformas al Código Electoral que estudia el Parlamento.

Ricardo Arias Calderón, presidente del Partido Demócrata Cristiano, señaló que aún no han tomado la decisión de participar en dichos comicios, en común acuerdo con los restantes partidos de oposición y la Cruzada

—Favor pase a la página 41.



CELEBRACION RELIGIOSA. Managua, Nicaragua, agosto 1. Nicaragüense luce vestimenta ceremonial antigua, durante celebraciones el lunes en honor de Santo Domingo, Patrono de Managua. (Cable-foto AP).

## Roban a Pasajeros de Avión Comercial Colombiano

BOGOTÁ, agosto 1 (EFE).— Dos individuos secuestraron el lunes, y desviaron a una pista abandonada un avión comercial co-

lombiano, al que dejaron seguir vuelo después de desvalijar a dos tripulantes y dieciocho pasajeros.

El avión "HK-2445", un bimotor canadiense de la empresa ACES, había sido declarado "en emergencia" por la Aeronáutica Civil cuando desapareció en

—Favor pase a la página 41.



VISITA OFICIAL. Perth, Australia, agosto 1. La Primera Ministra Británica, Margaret Thatcher, recibe un caluroso saludo de sus simpatizantes al llegar el lunes a Perth, para una visita oficial de cinco días. (Cable-foto AP).

## Resumen mundial

### Nuevo Plan de Paz para Guerra del Sahara Occ. Anuncia Pérez de Cuéllar



Javier Pérez de Cuéllar

RABAT, agosto 1 (UPI).— El Secretario General de las Naciones Unidas, Javier Pérez de Cuéllar, anunciará un plan de paz para resolver la llamada "guerra de las arenas" en el Sahara occidental en torno a la disputa territorial entre Marruecos y el Frente Polisario, informaron hoy fuentes de la entidad mundial.

El plan, basado en un alto al fuego y un plebiscito, será presentado a los representantes de las dos partes en una ceremonia especial en la sede de la ONU en Nueva York, dijeron las fuentes.

De acuerdo al plan, la presencia militar y administrativa de Marruecos en el disputado territorio quedará "congelada" y no retirada, como lo ha pedido el Frente Polisario.

### Terroristas del IRA Atacan Cuartel en Londres: un Muerto

LONDRES, agosto 1 (EFE).— Un soldado muerto y otros siete heridos de diversa consideración es el resultado definitivo del atentado perpetrado esta mañana por la organización terrorista IRA (Ejército Republicano Irlandés) contra un cuartel del ejército británico en el norte de Londres.

Artificieros del ejército y la policía rastrean los escombros en busca de fragmentos que permitan averiguar detalles sobre la composición y colocación de la bomba o localizar otros posibles artefactos explosivos colocados por los terroristas.

La explosión —"que demolió el edificio como si de un castillo de naipes se tratara"—, según un testigo— tuvo lugar poco después de las seis de

—Favor pase a la página 43.

## Honduras Evita Alianzas con Gobiernos "Totalitarios"

GUATEMALA, agosto 1 (ACAN-EFE).— El presidente de Honduras, José Azcona Hoyo, expresó a su colega nicaragüense, Daniel Ortega, que ha tenido especial cuidado en "evitar alianzas con estados regidos por gobiernos totalitarios".

Azcona respondió a Ortega una misiva enviada el 27 de julio, en la que le manifestó su preocupación por una presunta omisión por parte de la Comisión Ejecutiva, en lo que a la verificación y seguimiento de los acuerdos se refiere.

En la misiva, cuya copia fue en-

tregada el lunes a ACAN-EFE por la embajada hondureña aquí, Azcona dice a Ortega que "no tenemos grupos insurrectos, ni existen enfrentamientos entre la ciudadanía o entre el Estado, la Iglesia y cuanta institución demanda la vida en democracia".

"Igual cuidado —agregó Azcona a Ortega— he tenido en el campo internacional al respetar los deseos del pueblo hondureño, libremente expresados en las urnas, de estrechar lazos de amistad con gobiernos democráticos".